

福井大学学術交流協定校への派遣留学（交換留学） 月例報告書（8月）

留学先：東亜大学校

氏名：福島亜矢子

【はじめに】

先月の報告書ではそれほど暑くないと述べましたが、7月下旬から一気に暑くなり、猛暑注意報や警報が出される日もありました。特に今年の釜山は例年以上に暑いそうで、日本より少し快適な夏を期待していただけに少し残念です。

今月の報告書では夏学期の振り返りや釜山の夏について報告したいと思います。

【期末試験】

8月の頭に期末試験がありました。4度目の試験ということで大きな不安はありませんでしたが、スピーキングでは先に終えたクラスメイトたちが「難しかった…」と暗い表情をしているので少し焦りました。しかし、今回は今までで一番緊張せずに受けれたように思います。落ち着いて語尾まで丁寧に話すことを心掛けて受けることができました。

2日間の試験が終わると身も心も開放されるのか、試験後は日本人留学生たちと夜ご飯を食べに行きました。半年で交換留学を終える人も何人かいるので、一緒にご飯を食べながら話ができ良かったです。



【修了式】

期末試験の翌日、修了式がありました。修了式では前学期に引き続き、優秀賞を頂くことができました。皆勤模範賞と優秀賞で合わせて8名が賞を頂けるのですが、今回は皆勤模範賞全員が日本人、優秀賞も4名中3名が日本人ということで、先生方も「日本人すごい！」とおっしゃっていました。今学期、私たちのクラスは代表のあいさつではなく動画を準備することになり、期末試験前日にクラス全員で動画を撮影したのですが、NGが出たり、全員で声を合わせるどころでは何を言っているのか分からなくなったり…と終止爆笑

で大変面白かったです。編集もクラスメイトが担当してくれたのですが、なんと4時間も費やしたそうです！今学期最後の大変良い思い出となりました。



【釜山といえば！】

釜山も暑い日が続いていますが、そんなときに食べたくなるものを紹介したいと思います。

①ミルミョン

日本では冷麺が有名ですが、釜山ではミルミョンがよく食べられます。これは朝鮮戦争の際に北から避難してきた人々が手に入りやすい小麦粉で故郷の冷麺（冷麺発祥の地は北朝鮮の平壤です）を再現しようとしたのが始まりだそうです。釜山では冷麺よりもミルミョン屋さんをよく見かけるような気がします。味もさっぱりしていて、暑い夏にはピッタリです。日本ではなかなか食べる機会がないと思うので、釜山でぜひ食べてほしい物の一つです。

②ピンス（パッピンス）



ピンス (パッピンス) はかき氷の上にフルーツなどをトッピングした韓国版かき氷です。最近「ソルビン」というお店のピンスが大変有名で、6月に東京にも進出したそうですが、3時間待ちだったそうです。(ちなみにこのソルビンは釜山に本店があります!) ふわふわのかき氷とトッピングのフルーツの相性が良いのと、何人かで一緒に食べるので、話をしながらつい食べ続けてしまいます…。実は冬にも食べるのですが、暑い今は特におすすめのデザートです。

【おわりに】

早いもので留学生活も折り返しとなりました。2学期からは学部の授業も受ける予定なので、少し慌ただしくなりそうですが、いずれにおいてもスキルアップできるように頑張っていきたいと思います。それではまた来月の報告書で。